
 

 

 

 

 

【【【【令和３令和３令和３令和３年年年年 10101010 月月月月 19191919 日（日（日（日（火火火火）予定】）予定】）予定】）予定】    

    

１．渡１．渡１．渡１．渡    辺辺辺辺    真真真真    千千千千    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 水道事業について 

  ① 水道法の改正と広域化について 

  ② 当市の水道事業の課題について 

  ③ 水道事業と自治体の役割について 

 (2) 防災対策について 

  ① 防災マップについて 

  ② 建設残土による盛土について 

  ③ 気候変動を踏まえた防災・減災対策について 

(3) 小・中学校でのタブレット端末の導入と教育について 

 ① タブレット端末を使った学習について 

 ② タブレット端末を使った学習と保護者の理解につい 

  て  

 ③ タブレット端末の課題と維持管理について 

２．百２．百２．百２．百    谷谷谷谷    孝孝孝孝    浩浩浩浩    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) コロナ禍による子どもの居場所づくりについて 

  ① 居場所づくり事業の実施状況と協力体制について 

  ② フードパントリーの支援体制について 

  ③ プレーパークの活動状況と協力体制について 

(2) 子育て支援について 

  ① 就学前教育・保育の在り方について 

② 当市独自の幼児教育・保育の無償化について 

 

３．大３．大３．大３．大    坪坪坪坪    正正正正    尚尚尚尚    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 児童虐待、ネグレクト等について 

  ① 当市での現状について 

  ② 児童虐待、ネグレクト等による被害児童救済における

行政介入の問題点について 

  ③ 各機関及び部局内での連携体制について 

  ④ 要保護対象の基準について 

  ⑤ 被害児童の心のケアについて 

 (2) 人権について 

  ① 当市での取組、啓発について 

 (3) 通学路の安心・安全対策について 

  ① 各学校における通学路の安全対策の状況について 

令和３令和３令和３令和３年羽曳野市議会第年羽曳野市議会第年羽曳野市議会第年羽曳野市議会第３３３３回定例会回定例会回定例会回定例会    

発発発発    言言言言    通通通通    告告告告    書（一般質問）書（一般質問）書（一般質問）書（一般質問）  



 (4) 騒音、ごみ問題について 

  ① 当市での現状と対策について 

 

４．外４．外４．外４．外    園園園園    康康康康    裕裕裕裕    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 防災行政無線システムについて 

  ① 現在行っている放送内容は。 

  ② 聞き取りにくい地域などへの対応は。 

 (2) 内水氾濫の実態について 

  ① 現状の把握は。 

  ② ハザードマップ・防災ガイドの更新予定は。 

  ③ 雨水対策についての今後の整備計画は。 

 (3) 水道事業の安全性について 

  ① 広域水道企業団からの水道供給体制は。 

  ② 老朽化した管・施設などの更新計画は。 

 

【【【【令和３令和３令和３令和３年年年年 10101010 月月月月 20202020 日（日（日（日（水水水水）予定】）予定】）予定】）予定】    

 

５．上５．上５．上５．上    薮薮薮薮    弘弘弘弘    治治治治    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 今後の当市の避難所の在り方について 

  ① 災害対策基本法の改正により、避難所の開設に至る条 

件と初動体制は。 

  ②  警戒レベル３高齢者等避難の該当者とはどのような

方か。 

  ③ レベル３、レベル４である避難指示の市民への周知方

法は。 

  ④  高齢者等避難に対する国からのガイドライン及び民

間事業者との協定は。 

  ⑤  急な避難・一時避難に対する当市と民間での協定は。 

 (2) 義務教育におけるオンライン授業の取組について 

  ①  一斉休校等を想定した今後の当市のオンライン授業

に対する考え方は。 

  ② 著作権法第 35 条に関する授業目的公衆送信補償金制

度の内容は。 

  ③  オンライン授業と羽曳野市個人情報保護条例との整

合性についての当市の考えは。 

 (3) 地元名産品の普及について 

  ① 地元ワイナリーが認定を受けた地理的表示（ＧＩ）の

内容は。 

  ② 何銘柄の商品がＧＩ認定されたのか。 

 

 

 



６．南６．南６．南６．南        玲玲玲玲    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 子育て支援について 

  ① 待機児童について 

② 向野こども園について 

 (2) 公園の整備について 

  ① 高鷲北幼稚園跡地について 

  ② 今後の公園の整備計画について 

 

７．田７．田７．田７．田    仲仲仲仲    基基基基    一一一一    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 行政財産の活用について 

  ① 市立高鷲北幼稚園の跡地利用計画は。 

  ② 市立島泉保育園の跡地利用計画は。 

  ③ 市立恵我之荘幼稚園の跡地利用計画は。 

  ④ 市立丹比幼稚園の跡地利用計画は。 

  ⑤  観光拠点として購入した旧浅野家住宅の利用計画は。 

  ⑥ 西浦の市民プールの跡地利用計画は。 

 (2) 地域タウンミーティングについて 

  ① 実施目的と概要及び計画について 

  ② 寄せられた住民要望に対する回答方法は。 

 (3) 子育て世帯への支援について 

  ① 当市の留守家庭児童会（学童保育）の現状と府下基礎

自治体（市・町）における土曜日の実施状況は。 

  ② 新入学児童生徒学用品費の負担軽減のため、通学用か

ばんに比較的安価なリュックサック等を推奨する考え

は。 

 

８．笠８．笠８．笠８．笠    原原原原    由美子由美子由美子由美子    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 「教育職員等による児童生徒性暴力等の防止等に関す

る法律」の施行に対する取組について 

  ① 市内小・中学校園における、被害の当事者もしくは保

護者からの相談の実態について 

  ②  幼稚園に通う園児及び障がい児などの特別支援学校

における実態について 

  ③ 市教育委員会の今後の取組について 

 (2) コロナ感染者の選挙の投票について 

  ① コロナ感染者（自宅待機者など）や濃厚接触者の投票

の実態について 

  ②  ９月の市議会議員選挙でのコロナ感染者の投票にお

ける対応と取扱いについて 

  ③  コロナ感染者などに対する投票への取り組み方とそ

の考えについて 

 (3) コロナ禍における延長保育料の減免について 



  ① 実態とその対応について 

  ②  子育て支援における臨時的支援体制の考え方につい

て 

 (4) 町会組織の実態について 

  ① 市内町会組織への加入率と、現在最も加入率が高い町

会及び低い町会について 

  ②  新規住宅開発地域及び転入者に対する市の取組につ

いて 

  ③ 町会加入へのアピールについて 

 

９．笹９．笹９．笹９．笹    井井井井    喜世子喜世子喜世子喜世子    議員議員議員議員 （一問一答） 

(1)  新型コロナウイルス感染症から命と暮らしを守る対策 

について 

  ① 当市の感染状況について 

  ② ワクチン接種の状況と今後の計画について 

  ③ 感染拡大を抑止する取組について 

  ④ 当市独自の支援策について 

 (2) 就学前教育・保育の在り方について 

  ① 幼稚園児の減少への考えと対策について 

  ② 今後の就学前教育・保育の在り方の方向性について 

  ③ 廃止した施設の跡地について 

 (3) 市庁舎本館１階の崩落した天井の改修について 

  ① 天井崩落の原因と対応について 

  ② アスベスト問題について 

  ③ 今後の改修計画について 

 

【【【【令和３令和３令和３令和３年年年年 10101010 月月月月 22222222 日（日（日（日（金金金金）予定】）予定】）予定】）予定】 

 

10101010．通．通．通．通    堂堂堂堂    義義義義    弘弘弘弘    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) ＩＣＴの利用促進について 

  ① ＩＣＴを利用した市の情報発信について 

  ② 高齢者を対象としたスマホ端末の利用について 

 (2) 公園設備について 

  ① スケートボード場の現状について 

  ② スケートボード施設について 

 (3) 国土強靭化への取組について 

  ① 流域治水・予防保全について 

  ② 高齢者の避難計画について 

 

 

 

 



11111111．沼．沼．沼．沼    元元元元    彩彩彩彩    佳佳佳佳    議員議員議員議員 （一問一答） 

 

 (1) 子どもたちの英語教育について 

  ① 幼稚園、小・中学校での一貫した英語教育の取組につ

いて 

  ② 今後の英語教育の課題と当市の取組について 

 (2) 来庁される外国人への対応について 

  ① 来庁される外国籍の方は年間どれくらいか。 

  ② 外国籍の方への窓口対応の方法について 

  ③ 多言語での対応においての課題は。 

 

12121212．金．金．金．金    銅銅銅銅    宏宏宏宏    親親親親    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 選挙について 

  ①  投票所及び開票所におけるコロナウイルス感染症対

策について 

  ② 投票率向上について 

  ③ 無効票の内容について 

  ④  ９月に行われた市議会議員選挙での反省点及び改善

点について 

  ⑤ 今後施行される選挙での取組について 

 (2) 蜂の巣駆除対策について 

  ① 当市の現状について 

  ② 他市の補助金制度について 

  ③ 補助金制度についての当市の考え方は。 

 

13131313．．．．     井井井井    佳代子佳代子佳代子佳代子    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 新たな就学前教育・保育の在り方について 

  ① 西浦、白鳥幼稚園の園児数と募集状況について 

  ② 廃園予定の幼稚園の跡地利用について 

  ③ 今後のこども園の状況について 

 (2) 学校給食について 

  ①  給食センターの新築建て替えに関する取り組み状況

について 

 (3) ＩＣＴ教育について 

  ① オンライン授業ができる環境（ハード、ソフト）が整

っているか。 

  ② 日常の授業でどのように利用されているのか。 

 

 

 

 


